

Pour publication immédiate



Communiqué de presse

Habitations André Lemaire et Valmetal unis pour la pédiatrie lors de la prochaine Soirée Experiencia

Comité organisateur

M. Éric Parenteau
Président

M. Kevin Yergeau
M. Simon Boisselle
Mme Sara-Claude
Durand-Allard

Mme Élodie Caza-Thibault
M. Louis-Philippe De Blois
M. Marc-André Julien
M. Philippe Vallières
Mme Roxanne Bonenfant
M. Simon Lefebvre

Membres

Pour la Fondation

Mme Chareyne Lupien
Directrice des mandats
spéciaux

Mme Magalie Perreault
Directrice aux opérations

Drummondville, le 17 mai 2024. – Les Habitations André Lemaire, les Revêtements Stéphane Dionne et d'autres partenaires de la journée familiale de la Fondation Sainte-Croix/Heriot rallient leurs forces au comité Relève et à Valmetal pour proposer une Soirée Experiencia dont les bénéfices seront dédiés à la pédiatrie de l'Hôpital Sainte-Croix.

Informée que la *Candycourse* cessait ses opérations, la Fondation Sainte-Croix/Heriot s'est vue dans l'obligation d'annuler la journée familiale *Candycourse* prévue en septembre 2024. Suivant cette annonce, la plus grande préoccupation de la Fondation a été de ne pas pénaliser les levées de fonds visant l'amélioration des soins et services pédiatriques.

C'est pourquoi la Fondation a accueilli avec enthousiasme la proposition du comité Relève de diriger les bénéfices de la 3^e édition de la Soirée Experiencia vers le fonds pour la pédiatrie. Enthousiasme d'autant plus grand que les présentateurs et partenaires de la journée familiale ont offert de se joindre au comité Relève afin de poursuivre leurs efforts de financement. Le tout dans le but commun d'améliorer les soins de santé aux enfants et aux familles d'ici.

C'est donc avec une grande reconnaissance que la Fondation Sainte-Croix/Heriot annonce que les Habitations André Lemaire, Revêtements Stéphane Dionne, Groupe Therrien, UV Assurance, Fondation Famille Jutras et Uniprix Dorais-Dubuc-Giroux-Drouin pharmaciens affiliés, unissent leurs forces à Valmetal, Drumco Construction, Primewood, Le Vigneron signé Groupe Therrien et FBL dans le cadre de la Soirée Experiencia du jeudi 6 juin au Village Québécois d'Antan.

À propos de la journée familiale de la Fondation Sainte-Croix/Heriot

Depuis 2007, la journée familiale présentée par les Habitations André Lemaire permet une importante collecte de fonds pour la pédiatrie de l'Hôpital Sainte-Croix. Ces deux dernières années, l'activité était coorganisée avec la *Candycourse*, sous la forme d'une course parsemée de sucreries. La journée familiale cumule des bénéfices nets de plus de 1,5 million \$ pour la pédiatrie, ce qui sera prochainement souligné par l'aménagement de la Clinique pédiatrique Famille André Lemaire au Centre famille-enfant Girardin.

À propos de la Soirée Experiencia Valmetal

La Soirée Experiencia présentée par Valmetal est l'activité du comité Relève de la Fondation. La soirée offre une expérience unique et exclusive où la musique, l'animation et les projections





lumineuses se mélangent afin de créer un univers hors du commun. Les deux premières éditions ont permis d'amasser 145 515 \$ net pour le projet majeur de modernisation des installations de santé de la MRC de Drummond.

La relève philanthropique peut se procurer des billets pour la Soirée Esperienza Valmetal qui aura lieu au Village Québécois d'Antan le jeudi 6 juin dès 18 h sur le site web www.fondationsaintcroixheriot.com.

Photo : M. André Lemaire avec les membres du comité Relève : M. Éric Parenteau (président), M. Louis-Philippe De Blois, Mme Roxanne Bonenfant, M. Philippe Vallières, Mme Élodie Caza-Thibault, M. Simon Lefebvre, M. Kevin Yergeau, M. Marc-André Julien, Mme Sara-Claude Durand-Allard et M. Simon Boisselle.

-30-

Renseignements : Nathalie Belletête, directrice générale
819 478-6467

Source : Karine Samson, directrice des communications